

chapelles dénuées de tout. Nous donnons à la fin de cette notice la liste complète des objets fournis, pendant l'année 1875, par l'Œuvre des Tabernacles, et des paroisses et missions auxquelles ces dons ont été adressés.

Nous ne pouvons que bénir la divine Providence pour le résultat obtenu ; nous ne pouvons que remercier nos associés pour leur fidèle coopération, qui nous met à même de poursuivre notre travail, en le développant encore. Car, après Dieu, nos ressources viennent toutes de nos associés et de leur charité chrétienne.

Ces ressources se composent des contributions annuelles ; (1275 associés payant fidèlement leur petite contribution, assurent à l'œuvre un capital de plus de 600 piastres ; c'est le fond principal de l'œuvre et celui sans lequel elle devrait mourir). Nos ressources s'accroissent aussi des dons privés qui nous sont faits, des aumônes versées au tronc de l'association et des divers objets qui nous sont envoyés de toutes parts. L'œuvre est industrielle et économe ; elle tire parti de tout : vieilles robes, rubans dont on est dégoûté, dentelles que la mode répudie, morceaux de toile, etc., tout se transforme au contact de la main de celles qu'anime l'esprit de Mlle LeBer. Elles sont trente, quarante, ainsi animées du désir de travailler pour nos autels, qui se réunissent, presque au même lieu où travaillait la sainte recluse des premiers temps de la colonie.

Le premier et le troisième vendredi de chaque mois les voient toujours fidèles à leur tâche de piété et de dévouement.

Continuez pieuses et persévérantes ouvrières du